



# Les éco-délégués construisent des projets pour le collège

publié le 27/01/2021

## Descriptif :

Le collège Henri IV de Poitiers compte 43 éco-délégués.

Le collège Henri IV de Poitiers compte 43 éco-délégués. Élus par leur classe, ils ont vocation à jouer un rôle essentiel de sensibilisation et de mobilisation pour faire de notre établissement un espace de biodiversité, à la pointe de la lutte contre le réchauffement climatique.

Les éco-délégués se sont réunis par niveau (pour respecter le protocole sanitaire en vigueur) et ont commencé à réfléchir à des projets pour le collège. Ils se retrouveront au retour des vacances de février pour en réaliser certains.

 reunion\_des\_ecodelegues\_de\_6eme\_-\_19\_01\_2021 (PDF de 186.1 ko)

 reunion\_des\_ecodelegues\_de\_5eme\_-\_14\_01\_2021 (PDF de 181.1 ko)

 reunion\_des\_ecodelegues\_de\_4eme\_-\_21\_01\_2021 (PDF de 202.2 ko)

 reunion\_des\_ecodelegues\_de\_3eme\_-\_22\_01\_2021 (PDF de 159.7 ko)